

Erinnern Sie sich?

Einfaches Gedächtnistraining

Bekannte Melodien

Vorwort

Liebe Leserin, lieber Leser!

Die Reihe „Erinnern Sie sich?“ knüpft an vielfältige Lebenserfahrungen und Erinnerungen an. Zur Programmgestaltung und zum Gedächtnistraining auch für die älteren Leute, die mit den üblichen Quizfragen und Quizrunden überfordert sind. Also auch für viele pflegebedürftige Menschen der Pflegegrade 1, 2, 3 und 4. Es wird immer ein fehlendes Wort gesucht, das zusammen mit dem vorgegebenen Text einen Liedtitel ergibt. Ganz einfach! Jeder kann mitmachen und Erfolgs-erlebnisse haben. Eine einfache und gute Praxishilfe für die sozialen Dienste und die Alltagsbetreuer in den Heimen, sowohl für die Einzelbetreuung als auch für die Gruppenaktivitäten.

Hier, in Band 2, geht es um die Ergänzung von Liedtiteln, die bestimmt viele schöne Erinnerungen wach rufen. In einer kunterbunten Reihenfolge geht es von Volksliedern, über Kinderlieder, zu bekannten Operettenliedern. Von den Schlagern der 1920er Jahre bis hin zu den Schlagern der 1950er, 1960er und 1970er Jahre. Die Erinnerung kommt zurück und sicherlich wird auch das eine oder andere Lied spontan gemeinsam angestimmt und gesungen.

Erinnern Sie sich?

Einfaches Gedächtnistraining

Bekannte Melodien

Mit den Fragen lassen sich einfach gesellige Runden organisieren. Aber auch zur Fünf- oder Zehnminutenaktivierung sind die Wortergänzungen bestens geeignet, da man sofort, wenn man dieses Büchlein in der Hand hat, ohne weitere Vorbereitung loslegen kann.

Die unvollständigen Liedtitel sind immer auf der Vorderseite eines Blattes abgedruckt. Gleich auf der Rückseite finden Sie die Antworten.

So und jetzt viel Spaß mit vielen bekannten Melodien!

Erinnern Sie sich?

Bitte ergänzen Sie das fehlende Wort!

Ein bekanntes Tangolied:

„Was machst du mit dem Knie, lieber?“ 1

Ein Freund, ein guter Freund:

„Das ist das Beste,
was es gibt auf der“ 2

Ein Lied, das man im Frühling gerne hört:

„Wenn der weiße Flieder wieder“ 3

Es geht nach Italien:

„Ich fahr mit meiner Lisa
zum schiefen Turm von“ 4

Wohin nur mit den Sorgen?

„Schütt' die Sorgen in ein Gläschen“ 5

Im Tangoschritt:

„Das machen nur die Beine von“ 6

Haben Sie es gewusst?

Antworten!

1

„Was machst du mit dem Knie, lieber Hans?“

Schlagerlied aus dem Jahr 1925

2

„Das ist das Beste,
was es gibt auf der Welt.“

Bekannt wurde das Lied durch den Musikfilm „Die drei von der Tankstelle“.

3

„Wenn der weiße Flieder wieder blüht.“

Dieses Lied stammt bereits aus den 1930er Jahren und wird bis heute gerne gehört.

4

„Ich fahr mit meiner Lisa
zum schiefen Turm von Pisa.“

Ein beliebter deutscher Schlager von Jupp Schmitz aus dem Jahr 1949

5

„Schütt' die Sorgen in ein Gläschen Wein.“

Eines der erfolgreichsten Lieder von Willi Schneider aus dem Jahr 1952

6

„Das machen nur die Beine von Dolores.“

Ein Tango von Gerhard Wendland aus dem Jahr 1951